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[Traduction]
M. le Président: A l'ordre. Je suis sûr que tous les députés

seraient heureux que le député de Montréal-Sainte-Marie
(M. Malépart) puisse poursuivre son intervention.
[Français]

M. Malépart: Deuxièmement, monsieur le Président, l'UPA
s'est déclarée en désaccord sur le projet de loi C-25, qui a pour
fin de faire perdre des millions aux agriculteurs du Québec.

J'ose espérer que tous les députés conservateurs de la Cham-
bre se réveilleront et protégeront les agriculteurs du Québec,
contrairement à ce qu'ils font présentement.

[Traduction]
LA CHAMBRE DES COMMUNES

PRÉSENCE À LA TRIBUNE DU VICE-PREMIER MINISTRE ET
MINISTRE DE L'ÉDUCATION ET DE LA CULTURE D'ISRAËL

M. le Président: Je souhaite attirer l'attention des députés
sur la présence à notre tribune de M. Yitzhak Navon, vice-
premier ministre et ministre de l'Éducation et de la Culture de
l'Etat d'Israël.

Des voix: Bravo!

[Français]
QUESTIONS ORALES

LES TRAVAUX PUBLICS
LA CONSTRUCTION DU PÉNITENCIER À PORT-CARTIER-ON
DEMANDE DES PRÉCISIONS SUR LE CHOIX DES INGÉNIEURS-

CONSEILS

M. Don Boudria (Glengarry-Prescott-Russell): Mon-
sieur le Président, ma question s'adresse au premier ministre
ou en son absence au vice-premier ministre et concerne le «tri-
potage> politique dans l'accord des marchés relatif au péniten-
cier à Port-Cartier.

On apprend aujourd'hui, par l'entremise des journaux, que
l'un des architectes du consortium bénéficiaire de marchés
déclarait qu'il n'avait pas le choix et devait utiliser les ingé-
nieurs-conseils Desseau, Dupont, Desmeules de Montréal. Le
premier ministre peut-il dire à la Chambre pourquoi ce gouver-
nement a forcé les architectes à employer les ingénieurs-con-
seils en cause? Serait-ce parce que les mêmes ingénieurs-con-
seils ont apporté une contribution de plusieurs milliers de
dollars à la caisse du parti conservateur ou est-ce une coinci-
dence?
[Traduction]

L'hon. Stewart MeInnes (ministre des Travaux publics):
Monsieur le Président, les députés d'en face nous ont posé un
certain nombre de questions à ce sujet ces jours derniers. Je
réaffirme ce que j'ai dit la semaine dernière, à savoir que tous
les contrats octroyés pour cette prison l'ont été conformément
aux directives du Conseil du Trésor. Mon savant ami le sait
très bien.

ue partage le l'assiette au beurre ci
vateurs n'est-il pas la véritable raison
Simon Landry, du cabinet du premic
conseil responsable de la constructic
s'agit-il une fois de plus d'une coincider

M. Nunziata: C'est de la corruption.

L'hon. Stewart MeInnes (ministre
Monsieur le Président, mon savant ami
une erreur à propos de la lettre du vér
dans cette lettre: <Il est possible qu'il y

DÉBATS DES854


